



TANZVERANSTALTUNG

Projekt "Eine Woche Frieden"

Im Rahmen des Projektes "Eine Woche Frieden" fanden zwei Tanzveranstaltungen statt. Kindern aus der Ukraine (Charkiw) sollte eine erholsame Auszeit vom derzeit vorherrschenden Krieg gewährt werden. Sie wurden für eine Woche nach Magdeburg eingeladen vom europäischen Jugendbildungswerk Magdeburg und dem Hilfswerk Partnerschaftsaktion Ost.

Um ihre Dankbarkeit auszudrücken führten die Kinder und Jugendlichen, unter der Leitung von Nataliia Beditsch (Theater Tanzgruppe ARIRA) am 14. Juli im Gemeindehaus der Pfarrei St. Marien (Magdeburg),

die erste Tanzaufführung auf. Der Auftritt war ein voller Erfolg. Der Saal des Gemeindehauses war voll mit Besuchern! Es war eine unglaublich schöne und beeindruckende Tanzveranstaltung der Kinder und Jugendlichen aus Charkiw. Es gab Standing Ovationen und viele Zuschauer waren zu Tränen gerührt.

Auch der MDR war vor Ort und berichtete in der Sendung "Sachsen-Anhalt heute" darüber.

Das Projekt wurde über Spendengelder finanziert, es kam schließlich so viel zusammen, dass den Kindern eine zweite Woche Aufenthalt in Magdeburg geschenkt werden konnte.